La Copa del Rey abre un paréntesis en la Liga

El Juanfersa Comunicalia y el Grupo, instalados en la zona de 'play off' a Asobal, jugarán el sábado el torneo del K.O. contra el Cisne y el Nava

BALONMANO

: J. L. CALLEJA

GIJÓN. La Liga de División de Ho-nor Plata masculina se detiene este fin de semana para dar paso a la pri-mera eliminatoria de la Copa del Rey, que se disputa a partido único. El Juanfersa Comunicalia y el Grupo Covadonga afrontarán este sábado la ronda que abre el torneo del KO en Pontevedra contra el Cisne (17.30 horas, polideportivo de la Xunta de Galicia) y en el Braulio García ante el Nava segoviano (20 horas), respectivamente.

Los dos conjuntos gijoneses atraviesan un buen momento en la com-petición doméstica, ya que ambos equipos se encuentran instalados en la zona alta de la clasificación, en puesto de 'play off' de ascenso a la Liga Asobal.

Los hombres que prepara Alberto Suárez, de los cuatro partidos disputados, ganaron tres con suma facilidad, pero perdieron el sábado en Artaleku contra el Bidasoa. El histórico conjunto irundarra, que llegó a ganar la Copa de Europa, acabó imponiendo su mayor potencial tras una brillante primera parte de los jove-

Sin duda, los gijoneses echaron en falta al, en teoría, meta titular Nacho, aunque Esteban Galarza ofreció

Carlos Ruesga se recuperará con el Barcelona B

Carlos Ruesga acabará de recuperarse de su lesión de rodilla, que sufrió con el Veszprem poco an-tes de disputar la Final Four Eu-ropea, con el filial del Barcelona, que disputa la División de Honor Plata en la que militan el Juan-fersa Comunicalia y Grupo. El jugador internacional co-

menzará a entrenarse con el segundo equipo azulgrana con el que podría llegar incluso a disputar algunos partidos. Una vez re-cuperado, el gijonés, que regresó este año a la selección absoluta, con la que fue oro en el Mundial de 2013, decidirá su futuro. Varios equipos de Champions están interesados en ficharle, entre ellos el Wisla Plock de Cadenas, e incluso podría seguir en Hun-

una destacada actuación. El poco ritmo de Adrián, ausente en dos parti-dos, y el proceso febril de Beret y Rionda también se notaron.

El sábado visitan al Cisne, al que superaron sin problemas en el Pala-

cio de Deportes en la segunda jornada, pero el equipo gallego en su cancha cambia mucho.

Por su parte, el Grupo, que se man-tiene invicto en este inicio liguero, no ha sido tan contundente con sus rivales como el Juanfersa Comunicalia, pero poco a poco va encontrando su juego

Su gran baluarte es el exmeta internacional Jorge Martínez, que fue determinante en la victoria contra el Octavio en la primera jornada, parando un penalti decisivo, y en la úl-tima con esas diez paradas ante el Alarcos Ciudad Real

Los pupilos de Chechu Villaldea tendrán el factor cancha a su favor contra el Balonmano Nava, que fue el equipo revelación de la temporada pasada al jugar la fase de ascenso a la Liga Asobal tras haber ascendido a la categoría de plata. No obstante, los de Villaldea, salvo el partido con el Alarcos, se han mostrado muy fuertes en casa, especialmente en pretemporada, cuando superaron a los dos grandes favoritos para el ascenso como son el Bidasoa y el Valladolid.

Copa de la Reina

El Mavi NT se encuentra a la espera del sorteo de la primera ronda de la Copa de la Reina, de la que está exento el Jofemesa de la División de Honor

El Boal se queda sin premio en Orense

FÜTBOL-SALA :: M MENÉNDEZ. El Boal mereció al menos el empate en su visita al Sala Ourense (5-4). El partido entre dos equipos recién ascendidos fue igualado. Pero el equipo galle-go tuvo más acierto de cara al gol, aunque los asturianos hicieron mé-

ritos para llevarse un punto. El Boal desplegó un buen juego, pero no supo sacar provecho en los tres últimos minutos tras la expulsión de David, por parte local, y se lanzó al ataque a la desesperada, pero no tuvo fortuna de cara a conseguir ese quinto gol que le hu-biera supuesto la igualada.

SALA OURENSE 5 BOAL 4

Sala Ourense: Ruben; Ivan, Carracedo, Alejandro, David -cinco micial-, Raúl, Die-go, Andrés, Rodrigo, Dario, Iago y Martin.

Boal: Nono; Isra, Adri Jonas, Edu -cinco inicial-, Javi, Borja, Iván, Luís, Abel y Pa-blo.

Gotes: 1-0 minuto 5, Rodrígo, 2-0: minu-to 10, Andrés, 2-1: minuto 17, Iago, en pra paperta. 2-2: minuto 18, Jonas, 2-3: mi-nuto 19, Adri. 3-3: minuto 23, Carrace-do. 4-3: minuto 28, Rodrígo, 4-4: minuto 32, Luisin, 5-4: minuto 36, Rauli.

Árbitros: Rey Armida y Ferrero Carballal (Galicia).

Incidencias: partido de la segunda jorna-da del grupo 1 de Segunda División B, disputado en el Pabellón Os Remedios.

Los boaleses, sextos clasificados, recibirán la próxima jornada en casa al Tres Cuñados gallego.



El Borbolla se lleva el Villa de Giión

HOCKEY SOBRE PATINES

:: J. L. C. El Hockey Club Borbolla de La Coruña se proclamó cam-peón de la XVIII edición del Torneo Villa de Gijón, que finalizó ayer en el polideportivo de Mata-

El título para los gallegos se de-cidió en el último partido. Los fabriles del Hostelcur lo tenían en la mano si ganaban por dos o más go-les de diferencia, mientras que a los coruñeses les valía el empate, lo que consiguieron al final (4-4). Salieron centrados los gijoneses, que abrieron el marcador a los sie-te minutos al picar la bola Quinos

y Falagán marcar. Otro disparo desde mitad de la pista de Dani Mén-dez puso la bola lejos del alcance del guardameta gallego y puso el segundo en el casillero local. El tercero lo obtuvo Lucas al empujar una bola muerta dentro del área

Dispuso posteriormente el Hostelcur de un penalti para incrementar su ventaja, pero Dani Méndez no acertó a transformarlo. Por contra, el Borbolla recortó distancias, aunque apenas medio minuto más tarde otra vez Quinos anotaría para los gijoneses para poner el 4-1 en el marcador, resultado con el que se llegaría al descanso.

Sin embargo, el cinco gallego de-mostró su mayor categoría recortando distancias y empatando a po-cos minutos de la conclusión.



Miriam trata de efectuar un lanzamiento en el choque de ayer. :: MORA

Natalia Martínez decide para el Balonmano Gijón

: J. L. C. / V. L.

GiJÓN. El Balonmano Gijón sufrió más de lo esperado para derrotar al Lanzarote Zozamas (28-27) en un partido que se decidió con un lanzamiento final de la internacional junior Natalia Martínez, que permi-

tió abrir la temporada con victoria para las gijonesas.

La primera parte fue muy mala por parte de las locales, que no estuvieron finas en la finalización de los ataques ni en las labores de con-tención, lo que propició que las ca-

BM GLIÓN 28 LANZAROTE 27

Balonmano Gijón: lone; Miriam (3), Nata-lia (7,1p), Lucía (2), Patricia (9,2p), Carlo-ta (2), Marta (3) -siete inicial-, Maria Olive-ros, Alba, Estefania, Aida, Carbajal, Pocho, Itziar (2) y Laura Rivas.

Lanzarote Zonzamas: Martín; Guada-lupe, Sara (6,2p), Rocío Guerrero (4,1p), Santana (2), Rocío Bonilla (2), Sanguines -siete inicial., Elena Toledo Esther (4), María, Ganzón, Sara Cabrera (9,2p) y Va-liento.

Marcador cada cinco minutos: 3-3, 5-4, 7-8, 9-10, 9-12, 12-15 (descanso), 14-15, 17-16, 19-18, 23-22, 24-23 y 28-27.

Árbitro; Lázaro y Portugal (Colegio de Cas-tilla y Léon). Excluyeron a las locales Patri-cia, Andrea Carbajal, Natalia, Mirian, Itar y Lupí (2), y a las visitantes Esther, San-tana, Sara y Guadalupe (3), que fue des-calificada.

Incidencias: partido de la primera jornada de la División de Honor Plata femenina dis-putado en el Pabellón de Ceares.

narias se fueran al descanso con tres tantos a su favor.

En la reanudación, las de Manolo Díaz apretaron en defensa y a los pocos minutos gozaban de ventaja en el marcador, aunque nunca pasó de dos goles. La pivote Patricia fue clave, al igual que su hermana Na-talia, que transformó a reloj parado el golpe franco que decidió el partido y que dejó los dos puntos en jue-go en Gijón.

El Balonmano Gijón visitará al Camargo el próximo sábado.

POLIDEPORTIVO

El Grupo gana en Lugo al Emevé en partido de pretemporada

VOLEIBOL

:: R. D. El Grupo ganó al Ernevé en Lugo, el pasado sábado, por 0-3 en un choque amistoso de pretempo-rada. Las grupistas, con Lucia Cartamil destacada, desplegaron un gran juego ante el que sucumbieron las gallegas, uno de los conjuntos más fuertes de la Superliga 2 en la que militan las gijonesas. El Grupo jugará el domingo contra el Zalaeta en La Coruña su último partido de pre-paración antes de iniciar la Liga el 17 de octubre contra el Soria.

El Oviedo pierde su primer choque de la temporada

RUGBY

R. D. El Real Oviedo Rugby abrió la Liga de División de Honor B con una derrota en San Sebastián frente al Bera Bera (35-18), tras empezar ganando 0-15. En los primeros minutos, mostró un juego rápido y ordenado, pero se perdió cuando sufrió varias expulsiones tem-porales. Los ovetenses, que aplazaron su primer encuentro contra el Peña la Única, esperan ganar el sábado al Avia Eibar en el